

El Ejecutivo de Torrejón ve "con buenos ojos" la reforma en la administración local anunciada por el Congreso. Asegura que ésta "hace justicia a las administraciones locales". [Sepa más en dtorrejon.es](#)

DEL 22 AL 28 DE FEBRERO DE 2013  
www.dhenares.es

## Los desahuciados no pagarán plusvalía

Torrejón exime de su pago a las familias desalojadas después de 2008

DESIRÉE SANTOS | TORREJÓN

desireesantos@diariodecala.es  
Twitter: @DesireeSantos1



La Junta de Gobierno Local del Ayuntamiento de Torrejón, celebrada en la mañana del lunes, ha aprobado suprimir el Impuesto sobre el Incremento del Valor de los Terrenos de Naturaleza Urbana, la conocida como "plusvalía municipal", para todos los afectados por desahucios.

Con esta medida se pretende evitar que las familias desahuciadas tengan que hacer frente a este tributo que pagan los propietarios de un inmueble cuando se produce su venta o transmisión. La intención del Ayuntamiento es repercutir a las entidades financieras el importe de este impuesto.

Para acceder a esta supresión, deberá tratarse siempre de la vivienda habitual, es decir, aquella en la que figuran empadronados todos los miembros de la unidad familiar un mes antes de la ejecución del desahucio. Además, "ninguno de los miembros de la unidad familiar deberá haber obtenido rentas netas superiores a los 20.000



euros en el año anterior a la ejecución de la hipoteca y carecer de otro inmueble en propiedad", explica el edil de Hacienda, Ignacio Vázquez.

La solicitud podrá obtenerse en el Ayuntamiento o en la web municipal y, como documentación, los interesados deberán aportar la declaración tributaria relativa a la transmisión del inmueble, certificado catastral de no poseer otros inmuebles y copia del libro de familia o inscripción como pareja de hecho.

El plazo para poder presentar la solicitud conformada será de hasta un

mes a partir de la transmisión de la vivienda a la entidad financiera.

El alcalde, Pedro Rollán, explicó que "hemos decidido suprimirlo para las familias desahuciadas sin recursos económicos e intentaremos que lo abonen las entidades financieras".

Por su parte, Ignacio Vázquez añade que "el Ayuntamiento de Torrejón es uno de los primeros de España que adopta esta medida, siendo sensible a la grave situación a la que se enfrentan estas familias".

➔ [Sepa más en nuestra página...](#) [www.dtorrejon.es](http://www.dtorrejon.es)

EL PSOE PRESENTA UNA QUERRELLA CRIMINAL CONTRA EL CONCEJAL

## El caso Yusta llega a los tribunales de Torrejón

D. SANTOS | TORREJÓN

Twitter: @dtorrejonweb

El caso Yusta llega a los tribunales. Después de que el PSOE pidiera en el último Pleno que el alcalde de Torrejón Pedro Rollán, abriera una investigación sobre el posible trato de favor que el concejal Raúl Yusta diera a una empresa "afín", -y que desembocó en la dimisión del edil-, ahora los socialistas anuncian que han presentado en el juzgado de instrucción una querrela criminal contra el edil popular. Además, exigen al alcalde "que le cese en todas sus responsabilidades municipales", y a Yusta "que renuncie a su acta de concejal".

Los hechos en los que se basa la querrela, dicen, "pudieran ser constitutivos de delitos de tráfico de influencias y de cohecho llevados a cabo por el conce-



jal del PP". Los correos electrónicos aportados con la querrela desvelan, aseguran, su presunta "participación en la adjudicación de diversos contratos administrativos en Torrejón y Mejorada". En la primera localidad, se relaciona a Yusta con la adjudicación a Gedeseo Sports, SL. "de la cafetería bar de la pis-

cina de calle Londres" y, posteriormente, "en Mejorada del mantenimiento de las piscinas de invierno".

En el último Pleno municipal, Pedro Rollán invitó a la oposición a "traer pruebas" que justificaran las acusaciones vertidas sobre Yusta para comenzar una investigación interna. Aseguró que tendría "tolerancia cero con la corrupción" y que no permitiría "acciones ilegales bajo mi mando". De momento, esas pruebas, dicen los populares, "no se las han entregado". Sin embargo, los socialistas aseguran que en la querrela se adjuntan documentos donde se demuestra "la relación entre el Club de Basket y la empresa Gedeseo".

Asimismo, ponen de nuevo sobre la mesa la presunta "trama familiar" de los Yusta. Recuerdan la relación de la mujer de Yusta con la citada empresa, así como la vinculación también de la nuera de Yusta. El esposo de esta última, Raúl Yusta (hijo), es el actual Director de Deportes. El PSOE pide a Rollán que le "cese inmediatamente".

➔ [Lea la reacción del PP en...](#) [www.dtorrejon.es](http://www.dtorrejon.es)

PSOE LA ELEVA A MÁS DE 152

## La deuda de Torrejón es inferior a "140 millones"

El edil de Hacienda de Torrejón, Ignacio Vázquez, niega los datos de endeudamiento ofrecidos por el PSOE y cifra la deuda total de las arcas municipales en torno a los "130 o 140 millones de euros".

El concejal asegura que "los datos que manejan los socialistas de más de 250 millones no son ciertos. No es ese el nivel de endeudamiento. Ahora mismo la deuda total no supera los 140 millones", afirmaba el edil esta semana a DTorrejon.

El PSOE de Torrejón aseguró hace unos días que, según los informes de la intervención municipal en 2012, el Ayuntamiento tenía un nivel de endeudamiento del 158%, los ingresos presupuestados han caído en 20 millones y, de los 92 millones que se presupuestaron, tenemos más de 152 millones de euros en derechos netos reconocidos. "Si bien las cifras que se ponen en el informe son ciertas no se refieren al nivel de endeudamiento, sino a otras magnitudes para calibrar otras referencias dentro del presupuesto", aclara Vázquez.

DURANTE 2012

## Detenidas 78 personas por violencia de género

La Policía Local de Torrejón detuvo durante el año pasado a 78 personas por violencia de género, y a 27 más por violencia doméstica, es decir, violencia en el seno de la familia a cualquiera de sus miembros.

Del total hay que destacar que 27 de los detenidos fueron acusados de agresión, 17 por amenazas y tres por quebrantar las órdenes de alejamiento de sus exparejas.

El trabajo que realiza la Unidad de Familia y el resto de los agentes de la Policía Local para intentar proteger a las mujeres maltratadas "es constante".

La labor preventiva ha permitido, dicen desde el Ayuntamiento, un descenso del 17% con respecto al año 2011 cuando se registraron un total de 127 detenciones.